

# Coahuila registra eficiencia financiera

Redacción  
EL ECONOMISTA

FITCH RATINGS ratificó la calificación a la calidad crediticia del estado de Coahuila en “BBB+ (mex)”. La perspectiva es Estable.

La acción de calificación se fundamenta en la continuidad que se observó en el desempeño financiero de la entidad.

La eficiencia recaudatoria sobresaliente, la importancia económica en el contexto nacional y el fortalecimiento en la gestión con la aplicación de políticas orientadas a priorizar el gasto y mejorar los términos y condiciones de la deuda a largo plazo son factores que se consideran, señala un reporte enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.



**El estado** cuenta con 68 parques industriales; el sector fabril aporta 44% de su economía. FOTO: ESPECIAL

Por su parte, añade, los indicadores elevados de endeudamiento a largo plazo y sostenibilidad baja figuran como limitante principal para la calificación. La capacidad limitada para realizar inversión con recursos propios, el nivel de pasivo circulante elevado y los recursos disponibles bajos, así como las con-

tingencias en materia de pensiones y jubilaciones en el mediano plazo, son también factores limitantes.

El nivel de deuda bancaria a largo plazo representa 1.56 veces los ingresos disponibles que se generaron a diciembre del 2017. Después de su última reestructura en el 2015, la deuda del estado se compone de 10 financiamientos bancarios con la banca comercial y de desarrollo en su conjunto.

## NEUTRAL

El desempeño presupuestal de Coahuila es un factor neutral con tendencia estable.

Al cierre del 2017 se mantuvo la continuidad en la generación de ingresos de libre disposición mediante el fortalecimiento en la re-

cepción de recursos federales principalmente. Asimismo, el nivel de gasto operativo se mantiene en niveles adecuados en términos relativos. Como resultado, el nivel de ahorro interno se mantuvo en el rango observado históricamente representando 12.8% los ingresos de libre disposición.

“Fitch estará atenta a las políticas financieras implementadas por el estado para mantener un nivel de ahorro interno que permita generar indicadores de sostenibilidad adecuados y suficientes, de manera que la presión sobre la flexibilidad financiera de la entidad disminuya y los recursos destinados a inversión pública productiva se incrementen”, agrega la calificadora.

[estados@economista.mx](mailto:estados@economista.mx)